



バドミントン頑張っています！

4月24日にクロスパルこが(古賀市)でKALENオープンバドミントン「第88回ジュニア大会 君が1番！」が開催されました。総勢259人が参加して白熱した試合が繰り広げられ、町スポーツ協会所属の羽根くらぶのメンバーは各クラスのパートでそれぞれ見事な結果を残しました。

○小学生高学年たまご

優勝 原田慧衣(杜の宮)

準優勝 後藤凪渡(町外)



▲今大会で輝いた後藤さん(左)、原田さん(右)

おはなしの世界に夢中

4月23日から5月12日までの「こどもの読書週間」にあわせて、5月7日にシーオーレ新宮で「おはなし会スペシャル」を開催しました。子どもたちが本に興味を持つきっかけになるよう毎年行っています。

図書館所属のボランティアによるパネルシアター、大型絵本の読みきかせ、手あそび、語りなど、いつもと違うおはなし会に子どもたちは大喜びでした。工作では、親子で一緒に紙コップで「かみコプター」を作りました。

参加した子どもたちは、おはなしの世界に入り込んで目をキラキラ輝かせていました。

通常の幼児向けおはなし会「コロちゃんのおはなし会」は毎週土曜日午後2時から、図書館おはなしコーナーで行っていますので、ぜひ参加してください。



▲くすの木語りの会によるパネルシアター



▲しんぐう語りの会による手あそび歌



▲マドレーヌによる大型絵本の読みきかせ



▲「かみコプター」作ったよ

新チームで 初めての大会で優勝！

5月3日・4日に有明野球場（鹿児島県志布志市）で開催された「第4回南九州大崎ロータリークラブカップ小中学生硬式野球交流大会」に町スポーツ協会所属の福岡ライナーズ小学部が新チームとして初めての大会に参加しました。

この大会は初出場でしたが、初優勝の快挙を達成しました。この流れを切らさないよう全員一丸で今年も楽しむことをモットーに頑張っています。



▲みんなでNo.1ポーズ



▲強いぞ!! 新宮イーグルス!

新宮イーグルス、 連日の試合で好成績

5月3日・4日に雁の巣レクリエーションセンター（福岡市東区）で東区少年ソフトボール選手権大会が開催されました。町スポーツ協会所属の新宮イーグルスは、連日のトーナメントを勝ち抜き、見事3位の成績を収めました。

この勢いで、次の試合では今回以上の結果が残せるように、チーム一丸となって練習に励んでいます。

今期初大会 準優勝で好スタート!!

4月29日に、かすやドーム（粕屋町）でドッジボールの第一回玄海ライオンズクラブカップが開催されました。

県内外18チームが参加し、白熱した試合を繰り広げ、町内で活動するドッジボールチームのレオニダス新宮が準優勝の好成績を残しました。

今年度初の大会での準優勝で、チームとしては良いスタートが切れました。子どもたちは「自分たちの目的を忘れず、目標に向かって頑張りたい」と意気込みを語りました。



▲準優勝で笑顔の集合写真



新宮ジュニア オーシャンズ 躍進中！

4月2日・9日に小野公園野球場(古賀市)他で「高円宮杯第42回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント福岡県大会古賀支部予選」が開催され、町スポーツ協会所属の新宮ジュニアオーシャンズが出場しました。決勝戦まで勝ち進み全力野球で挑むも悔しい準優勝となりました。しかし、県大会への出場権をかけて4月29日に宗像支部の準優勝チームと対戦。チーム一丸で集中力を発揮し見事勝利を収め、念願の県大会への切符を手に入れました。

さらに、4月24日・30日と5月1日になまずの郷(福津市)他で行われた「第32回スポーツニッポン新聞社旗争奪玄海少年野球大会」では大会3日目まで順調に勝ち進み、準決勝戦で接戦の末、敗れはしましたが32チーム中3位という好成績を収めました。



▲堂々の第3位！輝くメダル



▲試合中の真剣な眼差し



▲熱心にお話を聞く生徒たち

交通ルールを 学んでいます！

町内の小学校・幼稚園・保育園での交通安全教室を開催しています。

交通安全教室では、講話やDVDの視聴のほか、信号機や模擬交差点を使用して、実際の場面を想定した学習を行っています。

講師を務めるレインボーモータースクール福岡の指導員や町交通安全指導員のみなさんの指導のもと、幼稚園児・保育園児と小学1年生は、正しい横断歩道の渡り方や信号のルールを学び、小学4年生は、安全な自転車の乗り方や、自転車を使用する前の点検方法を学んでいます。